
№１９５２ 第２３回例会(忘年家族例会) ２００５．１２．２２ 晴 

点 鐘：白石幸久 会長 

進 行：飯倉清種 副 SAA 

ソング：我らの生業 

お客様：大網立子様、三枝富美代様、白石登美子様 

 

会長挨拶 

白石幸久 会長 

 こんばんは、ようやく半年経過しようとしています。会

員の皆様のご協力に感謝いたします。あと半年ありま

すので今以上にご支援の程宜しくお願いいたします。 

 本日は新千葉新聞に 12/20 掲載された富津市の 10

大ニュースについて発表いたします。 

(1) 館山自動車道富津中央 IC～富津竹岡 IC間が開

通(3/19)。 

(2) 印鑑証明も休日交付開始(4/1)。 

(3) 富津市次世代育成支援行動計画「いいじゃない

か！ふっつ」スタート(4/1)。 

(4) 新富津市生涯学習がスタート(4/1)。 

(5) 富津市クリーンセンター建設工事着工(4/13)。 

(6) 青堀駅東側地区の公共下水道供用開始(6/1)。 

(7) 大貫中学校野球部が全国中学校軟式野球大会

ベスト 8(8/21)。 

(8) 第 26 回８都県市合同防災訓練千葉県会場訓練

の実施(9/3.4)。 

(9) 富津市内全小学校に最新コンピュータ整備完了

(10/1)。 

(10) 財政非常事態宣言を解除(11/21)。 

 

 

 

 

 

 

会長報告 

白石幸久 会長 

(1) 12 月 17 日(土)分区会長幹事会 

① ＩＭ 2 月 17 日(金) 

    テーマ ロータリーの楽しみ方 

② 分区ゴルフ 4 月 14 日(金)予定 

(2)理事会 

①1 月のプログラム 千葉委員長 

②塩山 RC 訪問 2 月 26 日(日) 

③台湾訪問について 3 月位に訪問出来ればと考

えている。 詳細は佐生委員長 

(3)忘年会会費 

  会員 ７,000 円  婦人 ３,000 円 

(4)三枝先生が理事長をされている千葉県民間病院

協の 20 年のあゆみ記念誌を頂きました。 回覧 

 

幹事報告 

石渡 鋼 幹事 

♢週報受領 

 ①袖ヶ浦ＲＣ ②木更津東ＲＣ 

♢国際ロータリー第 2760 地区ロータリー館館長より 

 記念誌及びクラブ名入銘板を受領 

♢沖縄ゴルフ大会案内書到着 

 3 月 13 日(月) 琉球ゴルフクラブ 

♢後期分年会費納入をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

委員会報告 

プログラム委員会 

千葉一利 委員長 

1 月の計画（ロータリー理解・推進月間） 

 ♢ 1 月 5 日 新年初例会 会長・幹事年頭挨拶 

           結婚、誕生祝 

 ♢ 1 月 12 日 会員年頭挨拶 

 ♢ 1 月 19 日 ポール・ハリスについて 

   渡辺務情報委員長 

 ♢ 1 月 26 日 ガバナー公式訪問(活動計画書持参） 

          訪問は前に帰って、単独クラブで実施 

 
国際奉仕委員会 

佐生一郎 委員長 

 台湾嘉義南ＲＣ訪問は、3 月の予定 

 これから連絡を取って計画する 

 
誕生祝 

 

 

 

 

 

 

 

 
三枝一雄会員 昭和 7 年 10 月 12 日生 

 
ニコニコ BOX 

高橋裕之 親睦委員長 

飯倉清種 白石会長、石渡幹事、半年間ご苦労様で

した。 

石渡 鋼  お陰様で不出来な幹事でも半年終わるこ

とが出来ました。有り難うございました。 

三枝一雄 千葉県民間病院協会２０周年式典を行い 

記念誌を作りましたので贈呈します。 

白石幸久 ご協力有り難うございます。あと６ヶ月宜し

くお願いします。 

永島 強  白石会長、石渡幹事、半年間ご苦労様で

した。 

合計 １３,０００円 

 

 

 

出席報告 

佐生一郎 出席委員長 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率 

今回 ２２ ２２ ０  100% 

前回 ２２ １９ ３  86.36%

 

 
忘年会 

高橋裕之 親睦委員長 

 

白石会長挨拶、お客様紹介の後、三枝会員の音頭で 

 
乾杯。大変楽しい会であった。 

 

あとがき： 

 今年ももうすぐ終わる。月日のたつ速さを感ずる。

この一年、日本を含めたこの地球上には実に様々

なことがあった。しかしその残像は宗教・領土・利権

などでの紛争、大地震、殺人、手抜き工事などいや

なことばかりである。 

 白石会長から富津市の 10 大ニュースの話があっ

た。このクラブの 10 大ニュースはどんなことだろう

か。ちなみに我が家はウッドデッキの完成（自作）が

1 位、孫の風邪による入院が 2 位で、後の方で無事

故無違反、まあまあの健康が出てきた。それこそ我

が家はまあまあの年であったように思う。さて皆さん

のご一家は…。 来年の平和と安全、そして更なる

ご発展を祈る。                  （千葉）

 


